

## **BAB V PENUTUP**

### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, dapat disimpulkan bahwa dengan permasalahan yang terjadi pada data khususnya pada hasil akhir yaitu perhitungan honorarium/upah, sistem dan *database* yang dibangun oleh peneliti dapat dijadikan solusi untuk permasalahan tersebut. Hal itu dikarenakan sistem yang dibangun oleh peneliti mengintegrasikan kegiatan-kegiatan pada *Student Ambassador* dimana mempermudah verifikasi dan validasi yang dapat dilakukan. Pada verifikasi dan validasi tentunya membutuhkan data-data lain sebagai pendukung, sehingga pada sistem yang dibangun telah mengintegrasikan data-data dari kegiatan yang terpisah serta menjadikan kegiatan-kegiatan tersebut satu alur kesatuan, sehingga tentunya dapat meminimalisir perubahan pada data bahkan sampai kesalahan yang mungkin terjadi.

Maka dari itu tentunya penerapan yang akan dilakukan pada sistem yang dibangun dapat menunjang kegiatan-kegiatan pada *Student Ambassador*. Seperti yang telah dibahas bahwa sistem yang dibangun didasari oleh permasalahan yang terjadi serta kebutuhan dari pengguna. Sehingga dengan digunakannya sistem pada nantinya, tentu dapat meminimalisir kesalahan yang dapat terjadi pada data khususnya menjaga akurasi pada perhitungan honorarium/upah.

### **5.2 Saran**

Sistem yang dibangun oleh peneliti tentunya masih dapat terus dikembangkan, mengingat Unit PHA yang akan terus berfokus dalam melakukan promosi dan pemasaran, sehingga memungkinkan terdapat penambahan pada sistem yang telah dibangun saat ini. Maka dari itu terdapat beberapa saran untuk sistem agar dapat dikembangkan diantaranya :

- Modul kegiatan *Member get Member* (MGM) dapat dikembangkan lebih luas dalam cakupan pengguna, seperti dikembangkan menjadi

seluruh warga Universitas Pembangunan Jaya, mengingat bahwa kegiatan MGM tidak hanya dapat dilakukan oleh *Student Ambassador*.

- Modul kegiatan presensi dapat dikembangkan kembali secara lebih mendalam sebagai upaya untuk menjaga dari kecurangan atau manipulasi seperti tambahan fitur autentikasi pada modul presensi atau sebagainya.

